

## Bripda Wesly Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Aug 2, 2023 - 12:20



*Bripda Wesly Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 02 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sukamukti, Bripda Wesly Daot Simanjourang, melakukan kegiatan Anjongsana dan silaturahmi dengan warga dan perangkat Desa Sukamukti dalam rangka Door to Door System (DDS) hari ini.

Pada kesempatan tersebut, Bripda Wesly Daot Simanjorang turut memberikan himbauan Kamtibmas guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan hidup di wilayah Desa Sukamukti. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

Pertama, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk memberikan informasi jika terdapat kegiatan atau kejadian yang mencurigakan di wilayah mereka. Kolaborasi dan sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas dianggap penting dalam menjaga situasi keamanan di desa.

Kedua, untuk mengantisipasi tindak kejahatan curanmor, masyarakat dihimbau untuk selalu memarkirkan kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan preventif.

Ketiga, dalam upaya meningkatkan keamanan malam hari, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan meningkatkan patroli pada jam-jam rawan.

Tidak hanya memberikan himbauan keamanan, Bripda Wesly Daot Simanjorang juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai keagamaan, menciptakan situasi aman dan damai, serta meningkatkan efisiensi pelayanan publik.

Dengan melibatkan DDS (Door to Door System) dalam kegiatan ini, diharapkan Bhabinkamtibmas dapat lebih dekat dengan masyarakat, mengetahui langsung permasalahan yang dihadapi, serta menjalin komunikasi yang baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Sukamukti.